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Un nez séduisant, délicatement équilibré entre le floral et le terreux. Les arômes évoluent
ensuite vers les fruits rouges compotés, la viande grillée et un boisé fin. La bouche est d'une
grande douceur, complexité et précision. Les tanins se font discrets et soulignent à peine le
velouté de la matière. Les notes de fruits bien mûrs cèdent la place aux arômes de grain de
café sur la finale.

A seductive nose, delicately balanced between floral and earthy. The aromas then evolve towards
stewed red fruit,  gri l led meat and fine oak. The palate is smooth, complex and precise. The tannins
are discreet, barely underlining the velvety texture. Ripe fruit notes give way to coffee bean
aromas on the finish.

FLORILÈGE

Denis Lurton a trouvé une bonne vitesse de croisière avec ce cru qui se montre élégant, fluide
en bouche et cohérant. Dans un registre de demi-puissance, il privilégie la finesse et la
douceur de jolis tanins.

Denis Lurton has found a good cruising speed with this vintage, which is elegant, f luid on the
palate and coherent. In a semi-powerful register, it favors finesse and the softness of lovely
tannins.

Un fruité séduisant s’annonce, entre la confiture de framboise et la fraise écrasée. La chair est
pleine, elle éclate en bouche sur un tapis de tanins finement griffu, portée par une fraîcheur
désaltérante. Finale délicatement chocolatée, teintée d’épices douces. Un Desmirail qui
progresse et réussit son 2023. 

A seductive fruitiness announces itself,  between raspberry jam and crushed strawberry. Full-
bodied, it bursts onto the palate on a carpet of finely scratched tannins, carried by a thirst-
quenching freshness. Delicately chocolaty finish, tinged with sweet spices. A Desmirail that is
progressing and succeeding in its 2023.

Terre de Vins
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Olivier Poels
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Couleur pourpre intense avec des reflets violets. Nez expressif de fruits mûrs, de mûres, de
fraises et de prunes, avec des épices parfumées en arrière-plan et des composants légèrement
floraux. La bouche est bien structurée avec des tannins mûrs mais fermes, un toast fin, un fruit
élégant, des épices douces en fin de bouche, une très bonne longueur.

Intense purple colour with violet hue. Expressive nose with ripe fruit,  blackberries, strawberries
and plums, perfumed spices in the background, sl ightly floral components. On the palate well-
structured with ripe yet firm tannins, f ine toasting, elegant fruit,  mild spices in the aftertaste, very
good length.

Markus Del Monego

93

Le Desmirail 2023 suit les traces de quelques millésimes qui nous ont laissés perplexes à ce
stade. Les arômes sont ici plus convaincants, avec des senteurs de mûre, de bruyère et de
cèdre léger. La bouche est moyennement corsée, avec des tanins au grain fin, une acidité bien
marquée et une élégance en finale qui complète la fraicheur du fruit. Des notes de poivre noir
craquelé persistent en fin de bouche. Un retour en forme !

The 2023 Desmirail follows in the footsteps of a couple of vintages that have been "perplexing" at
this prenatal juncture. The aromatics here are more convincing, with blackberry, briar and l ight
cedar scents. The palate is medium bodied with fine-grained tannins, a keen l ine of acidity and a
brightness on the finish that complements the polished fruit.  Hints of cracked black pepper l inger
on the aftertaste. Back to form !

Neal Martin
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Xavier Lacombe
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Bernard Burtschy


